

Luxembourg, le 5 juillet 2013

Luxair étend son réseau vers Dublin

A partir du 30 mars 2014 Luxair Luxembourg Airlines proposera 4 vols directs par semaine vers Dublin au départ de Luxembourg.

Deux années après avoir dû arrêter ses vols vers Dublin, Luxair Luxembourg Airlines annonce la réouverture de cette ligne directe avec 4 vols hebdomadaires (lundi, mercredi, vendredi et dimanche) à partir du 30 mars 2014, et ce pendant toute la saison estivale. Les vols peuvent être réservés à partir de lundi prochain 8 juillet 2013.

Ces nouveaux vols seront assurés par un Bombardier Q400 offrant une capacité de 76 sièges (contre 49 avec l'Embraer ERJ145 utilisé dans le passé) et permettront aux voyageurs du Luxembourg et de la Grande Région de rallier la capitale irlandaise directement à partir de l'aéroport du Findel. Ils s'adressent d'une part à la clientèle d'affaires, et notamment à celle opérant dans le secteur financier, et d'autre part aux touristes désireux de découvrir les attraits de Dublin. Ils faciliteront aussi la venue d'Irlandais curieux de découvrir le Grand-duché.

Cette décision s'inscrit dans la nouvelle stratégie de Luxair consistant à mieux servir ses clients, non seulement avec une politique tarifaire plus attractive, mais aussi en développant sa couverture européenne vers des destinations demandées autant par les voyageurs d'affaires que de loisir. Elle fait suite à l'ouverture de la nouvelle ligne Luxembourg-Copenhague depuis le 3 juin, laquelle enregistre déjà un très bon taux de remplissage. Elle est également cohérente avec le renforcement des liaisons vers London-City (5^e vol quotidien opérationnel depuis le 8 avril) et vers Milan Malpensa (3^e vol quotidien en place depuis septembre 2012).